
GENERAL DESCRIPTION
POND-AID is a highly specialized blend of bacterial cultures specifically selected and adapted for ecologically
maintaining ponds, lakes, streams and other decorative bodies of water. It controls algae growth by
competing with it for available nutrients. This product is harmless to humans, birds, fish and plant life thereby
providing biological control which is completely compatible with maintaining a natural ecological balance. 

USE DIRECTIONS
SURFACE SPRAY/INJECTION APPLICATION - For best results, mix for 20 minutes in room temperature
water to activate all strains. Can also be applied as a liquid to the system by mixing 1 gallon (4 litres) of
lake water to 1lb. (0.45 kg.) of product. Use at the rate of 100,000:1 as a starting point, then adjust.

For best results:
Determine the algae growth present as one of the following types: Planktonic (suspended), Filamentous
(mat-forming) or chara/nitella (plant/weed-like).
Determine the surface acreage (1 acre= 43,560 sq. ft.) and average depth of infected area.
Refer to STARK technical sales support for application dosage.
Use diluted POND-AID and spray from shore. Another method is to evenly apply product from back of a moving
boat.
To find acre-foot of water in a body of water, measure the body of water in feet. Calculate the surface area
in square feet, divided by 43,560 (sq.ft/acre) times the average depth in feet.

DESCRIPTION GÉNÉRALE
ÉTANG-AIDE est un mélange hautement spécialisés des cultures de bactéries spécialement choisis et adap-
tés pour l'entretien écologique des étangs, lacs, rivières et autres plans d'eau décoratif. Il contrôle la crois-
sance des algues par compétition avec elle pour les nutriments disponibles. Ce produit est inoffensif pour
les humains, les oiseaux, les poissons et les végétaux fournissant ainsi la lutte biologique qui est totalement
compatible avec le maintien d'un équilibre écologique naturel.

MODE D'EMPLOI
SPRAY SURFACE/DEMANDE D'INJECTION - Pour de meilleurs résultats, mélanger pendant 20 minutes
dans de l'eau à température ambiante pour activer toutes les souches. Peut aussi être appliqué comme un
liquide pour le système en mélangeant 4 litres (1 gallon) d'eau du lac à 1lb. (0,45 kg) de produit. Utiliser
à raison de 100 000:1 comme point de départ, puis de régler.

Pour de meilleurs résultats :
Déterminer la croissance des algues présente comme l'un des types suivants : planctoniques (suspendu),
(mat-filamenteux formant) ou chara/nitella (plante/weed-like).
Déterminer la surface superficie (1 acre  = 43 560 m²) et de profondeur moyenne de la zone infectée.
Reportez-vous à la STARK les ventes techniques Soutien à l'application de dosage.
Utilisez ÉTANG-AIDE dilué et pulvériser à partir de la rive. Une autre méthode consiste à appliquer le produit
uniformément de l'arrière d'un bateau en mouvement.
Pour trouver acre-pied d'eau dans un plan d'eau, mesurer la masse d'eau dans les pieds. Calculer la superficie
en pieds carrés, divisé par 43 560 (pi2/acre) fois la profondeur moyenne dans les pieds.

POND-AID
LAKE and POND ALGAE CONTROL

For Use In Industrial, Institutional and Commercial Environments

CAUTION • Keep out of reach of children

ÉTANG-AIDE 
CONTRÔLE DES ALGUES DU LAC ET ÉTANG

Pour Une Utilisation Dans Les Environnements Commerciaux Et Institutionnels

ATTENTION• Tenir hors de portée des enfants

MADE IN CANADA • FABRIQUÉ AU CANADA

POND-AID • ÉTANG-AIDE
WARNING: Eye and skin irritant.  Contains a potential skin sensitizer. Contains a
potential respiratory tract sensitizer.
PRECAUTIONS: Avoid contact with eyes and skin.  Wear rubber gloves and safety
glasses. Keep out of reach of children.
FIRST AID: Eye: Flush with cool water. Remove contact lenses, if applicable, and
continue flushing. Obtain medical attention if irritation persists. Skin: Brush away excess
of dry material. Flush with water. Obtain medical attention if irritation persists.
Inhalation: If symptoms develop move victim to fresh air. If symptoms persist,
obtain medical attention. Ingestion: Do not induce vomiting. Rinse mouth with
water then drink one or two glasses of water. Obtain medical attention. Never give
anything by mouth if victim is unconscious, or is convulsing.

READ MATERIAL SAFETY DATA SHEET BEFORE USING PRODUCT

ATTENTION: Irritant pour les yeux et la peau. Contient un agent sensibilisateur poten-
tiel de la peau. Contient un sensibilisant potentiel des voies respiratoires.
PRÉCAUTIONS: Éviter le contact avec les yeux et la peau. Porter des gants en
caoutchouc et des lunettes protectrices. Garder hors de la portée des enfants.
PREMIERS SOINS: Yeux: Rincer à grande eau froide. Enlever les verres de contact, le
cas échéant, et continuer à rincer. Obtenir de l’attention médicale si l’irritation persiste.
Peau: Éliminer le plus possible de poudre. Rincer à grande eau. Obtenir de l’attention
médicale si l’irritation persiste. Inhalation: En cas de symptômes, placer la victime à
l’air frais. Si les symptômes persistent, obtenir de l’attention médicale. Ingestion: Ne
pas tenter de faire vomir. Rincer la bouche à grande eau, puis boire un ou deux verres
d’eau. Obtenir de l’attention médicale. Ne jamais rien faire boire ou avaler à une victime
inconsciente, en train de perdre rapidement connaissance ou si la victime a des convulsions.

LIRE LA FICHE SIGNALÉTIQUE AVANT D'UTILISER  CE PRODUIT
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